
Pièces 3 Pièces

Superficie 118 m²

Référence 04247

Prix 1 590 000 €

Mougins
Appartement à vendre (06250)
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[Découvrez  cette  propriété  en  visite  immersive  360°  sur  notre  site  web]  Si  vous

hésitez entre le confort d'un appartement et les avantages d'une maison, voici une

belle alternative… Nichée à l'abri des regards sur un terrain de 1.758 m², cette villa

contemporaine de 118 m² séduit par son atmosphère apaisante et son architecture

inspirée de Bali.  Ses volumes bien pensés et son entretien facile en font un choix

idéal  pour  ceux qui  souhaitent  profiter  d'un cadre de vie  lumineux et  serein,  sans

les contraintes d'un logement plus grand. En rez-de-jardin, belle pièce de vie avec

cuisine ouverte, ...

[Discover this property through an immersive 360° virtual tour on our website]If you

hesitate between the comfort of an apartment and the advantages of a house, here

is  a  wonderful  alternative…Nestled  away  from  view  on  a  1,758  m²  plot,  this

contemporary  118  m²  villa  captivates  with  its  soothing  atmosphere  and

Bali-inspired  architecture.Its  well-designed  spaces  and  easy  maintenance  make  it

an  ideal  choice  for  those  seeking  a  bright  and  serene  living  environment,  without

the  constraints  of  a  larger  property.On  the  garden  level,  you  will  find  a  beautiful

living area with an open-plan kitchen, ...

LABEL PROPERTIES

71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS
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